



**Fabian Schläpfer**

Partner und Mitinhaber

[fabian.schlaepfer@dietreuhandexperten.ch](mailto:fabian.schlaepfer@dietreuhandexperten.ch)

Martin Grob



Markus Lanter



Karin Fiechter



Pascal Schneider



Pascal Weber



Kompetenz und Kontinuität sind uns wichtig. Wir freuen uns sehr, dass Fabian Schläpfer per 1. Januar 2021 unser Partnerteam erweitert. Fabian Schläpfer arbeitet seit dem 1. März 2019 in unserem Unternehmen und hat davor über 10 Jahre Erfahrung bei einer der vier grossen Beratungs- und Prüfungsgesellschaften gesammelt, wo er auch die Ausbildung zum dipl. Wirtschaftsprüfer abschloss. Gemeinsam gehen wir unseren erfolgreichen Weg weiter.

## Meilensteine

- |                   |   |
|-------------------|---|
| 1975              | Gründung des Unternehmens unter der Firma «Solenthaler Treuhand AG» mit Sitz in Herisau |
| 1988              | Bezug von neuen Räumlichkeiten an der Bahnhofstrasse 21, Herisau                        |
| 1993              | Martin Grob, dipl. Treuhandexperte, wird Partner und Mitinhaber                         |
| 1997              | Markus Lanter, dipl. Treuhandexperte, wird Partner und Mitinhaber                       |
| 1998              | Umzug an den heutigen Standort an der St. Gallerstrasse 53, Herisau                     |
| 2001              | Erste räumliche Erweiterung am bestehenden Standort                                     |
| 2007              | Karin Fiechter, dipl. Wirtschaftsprüferin, wird Partnerin und Mitinhaberin              |
| 2007              | Umfirmierung in «die TreuhandExperten ag Herisau»                                       |
| 2011              | Zweite räumliche Erweiterung am bestehenden Standort                                    |
| 2017              | Pascal Schneider, dipl. Treuhandexperte, wird Partner und Mitinhaber                    |
| 2018              | Pascal Weber, dipl. Treuhandexperte, wird Partner und Mitinhaber                        |
| 2018              | Bezug der neuen Räumlichkeiten aus der dritten Erweiterung am bestehenden Standort      |
| <b>01.01.2021</b> | <b>Fabian Schläpfer, dipl. Wirtschaftsprüfer, wird Partner und Mitinhaber</b>           |